

Zertifikat

Hiermit bestätigt die Zertifizierungsstelle Intertek Testing Services NA (ist eine akkreditierte Zertifizierungsstelle für Zertifizierungen nach dem IFS Broker und hat einen Vertrag mit den IFS Standardgeignern geschlossen) dass die Aktivitäten von

Düpmann GmbH & Co.KG
Am Teuto 18
33829 Borgholzhausen
Deutschland

COID: 73756

für den Zertifizierungsbereich des Audits:

Handel von frischen gekühlten, tiefgefrorenen und getrockneten (ungekühlten) Gemüse, Gemüse- und Obstprodukten, lose in Kunststoff-Steigen, in PE- / Alu-kaschierten Beuteln, auch unter Vakuum oder MAP und von Gemüse- und Obst-Konserven in Dosen sowie Gemüse- und Kräutervorbereitungen wie Pasten, Pürees und Pesto in Kunststoffbechern, -eimern oder Tuben

Das Unternehmen führt zudem logistische Tätigkeiten durch, die nicht nach IFS Logistics zertifiziert sind.

Trading in fresh chilled, frozen and dried (ambient stable) vegetables, vegetable and fruit products, loose in plastic crates, in PE- / aluminium laminated bags, under vacuum or MAP and trading of canned vegetables and fruits as well as vegetable- and herb preparations, as pastes, purées and pesto in plastic bowls, pails or in tubes.
The company also has own logistics activities, which are not IFS Logistics certified.

Mit den folgenden IFS Broker Produktscope: 1.5

die Anforderungen des
IFS Broker Version 3, Juni 2019
und anderer zugehöriger, normativer Dokumente auf höherem Niveau mit einer Bewertung von 99,21% bestanden hat.

Zertifikat-Register Nummer:

2021-0079234

Datum des Audits:

20.05.2021

Datum der Zertifikatausstellung:

14.07.2021

Zertifikatgültigkeit bis:

14.07.2022

Nächstes Audit ist innerhalb folgender Zeitspanne durchzuführen:

25.03.2022 - 03.06.2022 oder unangekündigt



Monika Oeters

Monika Oeters
responsible person at the certification body

Intertek Testing Services NA, Inc.
900 Chelmsford Street, Lowell
MA 01851, USA

Intertek Testing Services NA, Inc. is an ANSI accredited body under schedule of Accreditation No. 0204.

